

Das Polizeipräsidium Pforzheim – Referat Prävention informiert:

Vorsicht, Abzocke!

–

Mit mir nicht!

am

15. Mai 2024

18 Uhr

im Bürgerhaus Peterzell

Handwerker, Enkel oder Polizisten: Am Telefon geben sich Betrüger als vertrauenswürdige Personen aus, um Geld zu erbeuten. Die Maschen der Betrüger sind vielfältig.

Egal durch welchen Trick, Täter schaffen es leider immer wieder insbesondere ältere Menschen am Telefon zu verunsichern oder zu verängstigen. Viele sind in der Folge bereit Bargeld oder Wertsachen an die Kriminellen zu übergeben.

Für die Machenschaften der Täter möchten wir Sie im Rahmen unseres Vortrages sensibilisieren und Ihnen Tipps an die Hand geben, damit die Täter bei Ihnen „leer“ ausgehen.



Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Der Bürgerverein Peterzell

